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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ５年 ５月２４日 

午前・午後 ３時１０分    

議会名 令和  ５ 年 第  ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ５ 番     澤田 裕之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．空き家対策について 

(1)０円空き家バンクについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

(2)空き家に対する固定資産

税軽減措置について 

 

 

 

 

 

 

 

(3)空き家対策について 

 

 

 

 

 

①令和 4年度に、佐野市空き家バンクに空き家を登

録した件数はどのくらいですか。 

②令和 5年 3月 31日現在、佐野市空き家バンク登

録件数は、地域ごとにどのくらいですか。 

③令和 4年度に、佐野市空き家バンクを利用して空

き家を取得や賃借した方は、どのくらいですか。 

④０円空き家バンクを開始する考えはありません

か。 

 

①空き家を取り壊した場合の固定資産税の取り扱い

は、どのようになっていますか。 

②空き家を解体して更地にした後も、特例として住

宅用地の特例措置を継続する考えはありません

か。 

③老朽化した危険な家屋を除去後の土地に対する固

定資産税の減免制度を策定する考えはありません

か。 

 

①令和 5年 3月 31日現在、空き家と特定空き家

は、何件ありますか。 

②今後の空き家対策について、どのように対応しま

すか。 
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２．移住対策について 

(1)移住支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)保育園等を利用した移住

支援について 

 

 

 

３．遊休公有財産対策につい

て 

(1)マイナス入札について 

 

 

 

 

(2)旧野上小学校校舎につい

て 

 

①令和 4年度に、佐野市移住体験宿泊『おためし住

宅』を利用した方は、どのくらいですか。 

②令和 4年度に、移住支援金を支給した件数と金額

はどのくらいですか。 

③令和 4年度に、佐野市若者等移住定住促進奨励金

を支給した件数と金額はどのくらいですか。 

④移住コーディネ－タ－を設置して移住相談対応を

強化する考えはありませんか。 

 

①佐野市内で、保育園等を利用した移住支援を行っ

ている保育園はどのくらいですか。 

②保育園等を利用した移住支援を推進する考えはあ

りませんか。 

 

 

 

①遊休公有財産の中で、一般競争入札を実施して不

調に終わった物件はありますか。 

②マイナス入札を行う考えはありませんか。 

③遊休公有財産を今後、どのように対処しますか。 

 

①旧野上小学校跡地を今後、どのように活用する考

えですか。 

②旧野上小学校校舎をマイナス入札する考えはあり

ませんか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


